
2024.6.30『通信制高校・サポート校合同相談会』における講演の報告 

 

学びリンクは、6 月 30 日（日）、福岡ファッションビル 8F にて、「通信制高校・サポート

校合同相談会」を開催されました。 

今回は、「通信制高校・サポート校のしくみ」「中等部・フリースクール」「海外留学」「不

登校」をテーマにした講演がそれぞれ行われました。 

「入りたい学校が見つかる！通信制高校・サポート校のしくみ講演」では、学びリンク

代表山口教雄が通信制高校の卒業条件や通い方などについて解説。 

講演前には、新規校紹介がありました。「テックキャンプ高等学院」と「四谷学院」の先

生が学校の魅力を紹介しました。 

講演の後半では、通信制高校の在校生や卒業生の体験談がありました。通信制高校に出

会うまでの経緯やその後の高校生活などについて語られ、来場者の共感を得る内容でした。 

木村素也さん（不登校生支援の会「ぼちぼちの会」会長）が、「不登校の子どもたちの高

校選び」についてご講演されました。公立中学校校長を経て、不登校生支援に長年携わっ

てこられた知見からお話され、共感を得る内容でした。会場は満席で 80 名以上の参加があ

り、立ち見の参加になられた方にはご迷惑をおかけしました。その後の不登校生支援の会

「ぼちぼちの会」会長の木村素也先生（元福岡市立能古中学校校長）による教育相談では、

相談の親子の皆さんが熱心に耳を傾けていらっしゃいました。 

 

■不登校・教育相談コーナー 10:30～15:30 

木村素也さん（ぼちぼちの会会長、元福岡市立能古中学校校長）が教

育相談を担当します。 

■不登校支援者による講演「不登校の子どもたちの高校選び」12:30～ 

講演者：不登校生支援の会「ぼちぼちの会」会長、元福岡市立能古中学校校長 木村素也さん 

2014年 3月に福岡市立能古中学校校長を退任。現在、「ぼちぼちの会」会長として各保護者の

会と連携しながら不登校生の支援に関わっている木村素也さんによる講演です。 

2014年、『不登校支援の輪をつなげよう ～『不登校生の保護者会』を通して学んだこと～』

（学びリンク）を上梓。 


